

Protokoll der Sitzung des Gemeindeausschusses St. Urban vom 19.01.2012

Anwesend:

Pater Klemens, Benjamin Hengstermann, Günter Bickel, Birgit Kreß, Maria Zankl, Claudia Duda, Regine Krall, Theresia Lauer, Helmuth Firsching, Walburga Hepple, Michael Hummel, Marlene Götz, Norbert Bokscho, Rainer Mittring, Lydia Mayer

Entschuldigt: Josefina Walther, Sieglinde Dietsch, Uschi Koppe, Pater Stephan, Ingeborg Polz, Johanna Kachel, Werner Kloos, Uschi Koppe, Edeltraud Rosenberger, Erich Krause

1. Gebet

Pater Klemens eröffnete die Sitzung mit dem Text „Einer hat Ewigkeit“

2. Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne Änderungen angenommen.

3. Berichte aus den Gruppen und Kreisen

Es erscheinen nur außergewöhnliche Informationen zu einzelnen Gruppen und Kreisen unter diesem Tagesordnungspunkt.

- Als Vertreter des **Kreises junger Familien** stellte sich Herr Rainer Mittring den Mitgliedern des Gemeindeausschusses vor. Der Kreis hat sich bislang 5 mal getroffen und besteht aus 7 – 10 Familien. Neben der gemeinsamen Freizeitgestaltung sind auch Gesprächsabende, ein gemeinsames Wochenende und Gottesdienstvorbereitungen geplant.
- Marlene Götz wies darauf hin, dass der **Begrüßungsbrief für neu Zugezogene** überarbeitet werden müsse. Zunächst wird eine Aktualisierung angestrebt, da eine Neukonzeptionierung zu aufwendig und zu teuer wird. Pater Klemens wird sich mit Frau Götz um die Aktualisierung kümmern.
- Der **Basar des Frauenkreises** zugunsten der Oberen Pfarre ergab 1182.- €

4. Rückblick auf Aktionen und Veranstaltungen

- Bei der diesjährigen **Sternsingeraktion** wurde ein Erlös von rund 15000.-€ erzielt. Es kommt immer häufiger vor, dass die Sternsinger unfreundlich empfangen werden.
- Die **Rorateämter** im Advent waren wieder gut besucht. Gottesdienste mit Rahmenprogramm bei Kerzenschein finden eine positive Resonanz.
- Im Vorraum der Kirche wurde während der Weihnachtszeit über die **Gegenkampagne zur Mediamarktwerbung** „Weihnachten wird unter dem Baum entschieden“ informiert.

5. Bericht aus der Sitzung des Seelsorgebereichsrates (Birgit Kreß)

Die im Seelsorgebereichsrat gebildeten Arbeitskreise für Jugend, Familien und Senioren zur Stärkung des kirchlichen Ehrenamtes stellten erste Massnahmen vor. Im AK Jugend wird ein intensiverer Informationsaustausch über Email und gemeinsame Sitzungen der Gruppenleiter angestrebt. Im AK Familien ist ein Familientag in Planung. Der AK Senioren stellt Kontakt zum Seniorenbeauftragten der Stadt und dem Seniorenhelferbüro her.

6. Bericht aus der Kirchenverwaltung (Walburga Hepple)

Walburga Hepple informierte über die Zusammensetzung des Kirchenratsbudgets mit dem Resume, dass die laufenden Kosten noch zu decken seien, dass aber Sonderaktionen derzeit nicht mehr zu finanzieren sind. Die Jahresabrechnung steht für 14 Tage im Pfarrbüro zur öffentlichen Einsicht zur Verfügung.

7. Homepage St. Urban (Günter Bickel)

Das Internet ist mittlerweile ein sehr stark benutztes Medium zur Informationsbeschaffung. So wird auch unsere Homepage regelmäßig besucht. Wichtig ist die Aktualität der Homepage. Günter Bickel rief dazu auf, dass die einzelnen Seiten der Gruppen und Kreise aktualisiert bzw. ausführlicher dargestellt werden. Letzteres ist v.a. beim Frauenkreis, Gebetskreis und Bibelkreis erforderlich.

Ziel ist es, dass bis zur nächsten Sitzung die Auffrischung unserer Homepage erfolgt ist.

8. Termine

- 21.1. Pfarrfasching im Gemeindesaal St. Urban
- 29.1. Familiengottesdienst gestaltet durch den Familienkreis
- 14.2. Valentingottesdienst für Verliebte in der Karmelitenkirche
- 16.2. Weiberfasching im Gemeindesaal St. Urban
- 9.3. Lektorenschulung
- 10.-14.5. Lourdeswallfahrt anlässlich des 625 jährigen Kirchweihjubiläums der Oberen Pfarre

9. Sonstiges – Wünsche – Anregungen – Meckerkasten

- Die Organisation der **Jubelkommunion** stößt an ihre Grenzen. Entweder es findet sich ein Kreis, der mit hilft die Adressen der Jubilare zu recherchieren oder die Bekanntgabe der Jubelkommunionstermine erfolgt über eine Veröffentlichung in der Tagespresse und auf der Homepage. Die einzelnen Jubilarklassen suchen dann selbst nach ihren Mitjubilaren wie es in vielen Pfarreien so üblich ist

Die nächste Gemeindeausschusssitzung findet am

Donnerstag, den 3. Mai 2012 um 20.00 Uhr

im Gemeindezentrum St. Urban statt.

Für das Protokoll

Günter Bickel
Vorsitzender des Gemeindeausschusses St. Urban